

## **Sánchez, Mónica (Équateur)**

[Original : anglais]

### **Note verbale**

Le consulat d'Équateur au Royaume des Pays-Bas présente ses compliments au Secrétariat de l'Assemblée des États Parties à la Cour pénale internationale et a l'honneur de se référer à la note ICC-ASP/16/SP/08 du 7 mars 2017 relative à l'élection des membres du Comité du budget et des finances qui se tiendra dans le cadre de la 16<sup>e</sup> session de l'Assemblée des États Parties censée se tenir au siège des Nations Unies à New York du 4 au 14 décembre de la même année. Dans ce contexte, le Gouvernement équatorien a décidé de proposer la candidature de Mme Mónica Sánchez à sa propre réélection comme membre du Comité du budget et des finances (CBF) de la Cour pénale internationale pour la période 2018-2021.

Mme Mónica Sánchez a occupé les fonctions de membre du Comité du budget et des finances pendant les périodes 2012-2015 et 2015-2018. Au cours des six dernières années, elle a assumé le poste de vice-présidente de mars à décembre 2013, puis de nouveau de mai à décembre 2017. Son expérience en matière financière et budgétaire découle notamment de ses fonctions antérieures au sein de la Cinquième commission en qualité de membre de la représentation permanente de l'Équateur auprès des Nations Unies à New York. Pour plus de détails, se reporter au curriculum vitae qui suit.

---